



**Le capitaine du parti UNIVERS conseille au MRC de suivre la voie de son parti à lui qu'il présente comme une formation politique qui respecte la loi.**

La réaction de Prosper Nkou Mvondo en rapport avec les marches du MRC du samedi 26 janvier 2019 n'est pas favorable aux organisateurs des manifestations de ce jour-là.

Sur Vision 4 le dimanche 27 janvier 2019, le capitaine du parti politique UNIVERS a critiqué l'attitude du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC). Il a reproché au parti de Maurice Kamto le fait d'avoir enfreint l'interdiction de manifester en lui suggérant de suivre l'exemple de sa formation politique à lui.

« Nous menons nos activités avec les possibilités que nous offre la loi. Et lorsqu'il y a interdiction, nous ne nous transformons pas en gladiateurs pour défier l'autorité, pour affronter les forces de l'ordre. Ce n'est pas et exemple là. Surtout lorsqu'on est un homme politique qui se veut éducateur. Nous avons une lourde responsabilité dans ce pays. Un intellectuel, un universitaire ne fait pas la politique comme un charbonnier. J'ai envie toutefois de leur dire « regardez ce qui se passe avec le parti Univers », a-t-il dit.

Nkou Mvondo a déclaré que le parti Univers se comporte comme un bon parti qui utilise les voies de droit même quand les verdicts ne lui sont pas favorables. Ce qui selon lui, est un exemple de citoyenneté pour un parti politique.

L'universitaire a déclaré que Paul Biya qu'il « n'aime pas » passera. Et que même s'il a gagné les élections en trichant « nous devons en prendre acte ».

Le professeur Nkou Mvondo affirme que Maurice Kamto, Biya et les autres sont « tous dépassés ». Et d'ordonner : « Kamto et son adversaire le plus acharné Paul Biya débarrassez le plancher. Laissez la place à quelqu'un comme Cabral Libii et une nouvelle génération d'hommes politiques ».

**Cameroun-Info.Net**

---